

Orte, die wie Verben heißen



DEUTSCH-TO-GO.DE

Kennen Sie die deutsche Stadt Essen? Das ist wahrscheinlich die bekannteste Stadt in Deutschland mit einem Namen, der so klingt wie ein deutsches Verb im Infinitiv.

Wenn man zum Beispiel im Internet Informationen über die Stadt sucht, ist das nicht immer praktisch: Dann findet man beim Suchbegriff „Essen“ viele Rezepte und wenig über die Stadt. Übrigens, warum die Stadt so heißt, darüber streiten bis heute die Forscher.

Noch viele andere Orte in Deutschland haben einen Infinitiv als Namen. Zum Beispiel gibt es auch *Wissen*, *Singen* und *Lachen*. *Geben* gibt es nicht. *Nehmen* auch nicht. Aber *Senden* und *Zimmern* gibt es sogar öfters. Und *Baden-Baden* hat den Infinitiv gleich doppelt im Namen. Die häufigen deutschen Verben *haben* und *sein* fehlen dagegen auf der Deutschlandkarte.

Ja, und die Leute, die aus *Kotzen* kommen, müssen sich bestimmt immer dumme Kommentare anhören ...

(138 Wörter)

(in Anlehnung an: Matthias Stolz, ZEIT Magazin Nr. 52/2014, bearb. Ingrid Plank für: www.deutsch-to-go.de)